

Auf der DOMOTEX in Hannover (11.-14.01.) geht es um die neuesten und innovativsten Entwicklungen im Bereich von Teppichen und Bodenbelägen. 1.350 Aussteller aus 56 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Erwartet werden rund 40.000 Fachbesucher aus aller Welt. Und Deutschland ist ganz weit vorn, wenn es um innovative Ideen geht. Wir haben ein paar Beispiele, die gerade den Endverbraucher interessieren könnten.

Anmoderation:

Auf der DOMOTEX in Hannover (11.-14.01.) geht es um die neuesten und innovativsten Entwicklungen im Bereich von Teppichen und Bodenbelägen. 1.350 Aussteller aus 56 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Erwartet werden rund 40.000 Fachbesucher aus aller Welt. Und Deutschland ist ganz weit vorn, wenn es um innovative Ideen geht. Wir haben ein paar Beispiele, die gerade den Endverbraucher interessieren könnten. Tim Kuchenbecker hat sich umgeschaut.

O-Ton Windmöller

O-Ton Schulte

O-Ton Depuydt

Vor allem die deutschen Aussteller wollen wieder ganz weit vorn sein, wenn es um den Innovationcharakter ihrer neuen Produkte geht. Das Unternehmen Windmöller Flooring Products hat beispielsweise einen ganz neuen Bioboden entwickelt. Keine petrochemischen Rohstoffe mehr, versichert Geschäftsführer Matthias Windmöller.

O-Ton

Der neue Bodenbelag ist geräuschkämmend und verspricht höchste Belastbarkeit. Auch die MeisterWerke Schulte GmbH hat etwas Neues entwickelt. Weg von PVC und Weichmachern, lautete die Vorgabe, so Firmenchef Guido Schulte.

O-Ton

Denn, so Schulte - Vinyl ist in puncto Gesundheitsgefährdung nicht ganz unbedenklich. Anders ist das bei Teppichböden. Doch sind herkömmliche Teppiche momentan nicht ganz so im Trend, im Vergleich zu Laminat, Parkett oder auch PVC. Das Unternehmen PARADOR aus Coesfeld hat sich deswegen etwas ausgedacht. Sie stellen Teppiche nicht auf Rollen her, sondern auf einzelnen Dielen. Produktmanagerin Trui Depuydt.

O-Ton

Grün, schwarz, weiß, grau, gelb, ja sogar pink - sämtliche Farben sind vorhanden und der Individualität sind keine Grenzen gesetzt.

O-Ton

Und sollte der Teppich einmal hartnäckige Flecken haben, kann ich einzelne Elemente einfach austauschen. Made in Germany ist schon etwas wert.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover